末広小学校 閉校記念式典 143年の歴史を振り返る

式典が行われました。 学校で、閉校に先立って記念 和田小学校と統合する末広小 末広小学校は、地域の方々 10月28日に、来年度から上

地域の方々が式典に足を運ん 職員や保護者のほか、多くの を行ってきたこともあり、 ました。地域に根ざした活動 など特徴的な活動を行ってき 全校生徒でのハンドベル演奏 と一緒に行う運動会や餅つき、

> つながりを深める式典となり う声が聞かれるなど、地域の 会などをやっていきたい」とい ても、地域の方々と一緒に運動 出に涙ぐむ姿がみられました。 あちこちでは、あふれる思 合唱が行われました。会場の 校生徒によるハンドベル演奏、 スライドショーの上映や、 児童からは「学校は無くなっ

43年のあゆみ」と題した 式典では、「末広小学校



した。 11月3日に鹿角音楽祭が文化の杜

部ではバンドやミュージックパフォ開け、第一部では合唱や合奏が、第 交流館コモッセ文化ホー 花輪第二中学校の琴の演奏で幕が ールで行われま 第二

合唱や演奏を堂々と披露し、観客は市内小・中学校の代表それぞれが

リンゴもぎの楽しさ

学校閉校記念式典

発見 りんご収穫祭

んごの収穫

収穫作業を行いました。 園とわんぱくはうすの園児が参加 収穫祭には、花輪にこにこ保育 りんごのもぎ方を教わった後、

催されました。 時期に合わせて毎年行っている んごの収穫祭が11月6日に開 市役所敷地内のり

児らは「おいしい」と喜んでいま 収穫したりんごを試食した園

鹿角産そばを食べ比 そばっこまつり

り」が道の駅かづの あんとらあで てもらう「第7回鹿角そばっこまつ 催されました。 11月4日、鹿角産そばを広く知っ

慢のそばを振る舞い、来場者は美 味しそうに鹿角産そばを味わって いました。 市内のそば屋や生産者などが自

平小アップル社

HAPKA

楽しみながらも真剣な表情でそば 作りに取り組む姿が見られました。 また、そば打ち体験コー ナーでは

誕生日を祝う きり たんぽ小町ちゃんの たんぽ発祥まつり

の駅かづのあんとらあで「きりた 生日で、オープニングでは保育園児 が誕生日の祝福をしました。 んぽ発祥まつり」が開催されました。 この日はたんぽ小町ちゃんの誕 「きりたんぽの日」11月11日に道

子鍋」をはじめ、さまざまなきり 舌鼓を打ちながら楽しんでいました。 んぽ鍋が用意されており、来場者は 会場には発祥の地ならではの「山



みを考える 起業体験フォーラム 小中学生が地域の強

える取り組みが行われており、その強みを活かした会社の立ち上げを考 で開催されました。 花輪第二中学校の3校では、地域の 発表会が11月8日、 今年度、平元小学校、花輪北小学校 花輪第二中学校

しばひら

な事業計画が発表され、その精緻さ あるリンゴや米の販売などさまざま 地域柄親しみの

児童生徒からは、

に誰もが舌を巻いていま

鹿角音楽祭